



Katrin Staffler
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Bayerischer Innenminister Joachim Herrmann besucht Ankerzentrum in Fürstenfeldbruck

Auf Einladung der Bundestagsabgeordneten Katrin Staffler hat der Bayerische Minister des Innern, für Sport und Integration Joachim Herrmann, MdL das Ankerzentrum in Fürstenfeldbruck besucht.

Gemeinsam mit dem Landtagsabgeordneten Benjamin Miskowitsch, Landrat Thomas Karmasin und dem örtlichen Oberbürgermeister Erich Raff erhielt die Bundestagsabgeordnete und der Minister einen guten Einblick in die aktuelle Lage vor Ort.

Katrin Staffler, MdB betonte "Die Regierung von Oberbayern hat in den letzten Monaten viele wichtige Themen auf den Weg gebracht. Diese müssen jetzt auch konsequent umgesetzt werden, um die Situation innerhalb der Einrichtung zu stabilisieren."

So wurde zum Beispiel die Ausschreibung einer Betreibergesellschaft, die auch tagesstrukturierende Maßnahmen durchführen soll, angestoßen. Die anwesenden Politiker drängen nun darauf, dass diese auch schnellstmöglich umgesetzt werden muss.

Zudem wurden Möglichkeiten diskutiert, wie mehr Bewohnern Arbeitstätigkeiten vermittelt werden können.

Zudem wurde von Seiten der Anwesenden darauf hingewiesen, dass Schutzräume für Frauen, Kinder und Homosexuelle eingerichtet werden müssen.

Schwierigkeiten wurden bei der Besetzung der Sozialpädagogin- und Hebammenstellen beobachtet. Diese sind zwar genehmigt und ausgeschrieben, jedoch finden sich keine passenden Bewerber.

Gelobt wurde die vorbildliche Zusammenarbeit mit der örtlichen Polizeiinspektion. "Wir freuen uns, dass eine Personalerhöhung in den Polizeidienststellen angekündigt wurde.

Fürstenfeldbruck, 31.05.2019

Katrin Staffler, MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: +49 30 227- 75225
Fax: +49 30 227-70226
katrin.staffler@bundestag.de

Wahlkreis:
Dachauer Straße 8
82256 Fürstenfeldbruck
Telefon: +49 8141 16305
Fax: +49 8141 16210
katrin.staffler.wk@bundestag.de

Obfrau der CDU/CSU-Bundestagsfraktion in der Enquete-Kommission „Berufliche Bildung in der digitalen Arbeitswelt“

Mitglied des Ausschusses für die Angelegenheiten der Europäischen Union

Mitglied des Ausschusses für Bildung, Forschung und Technikfolgenabschätzung



Darüber hinaus wäre es zudem wünschenswert, wenn die Polizeidienststelle Oberbayern Nord auch von künftigen Personalerhöhungen profitieren kann, damit die Polizei bei uns vor Ort gestärkt wird.", so Staffler.